

Mouvement International de la Réconciliation

25 novembre 2010



Aujourd'hui, le MIR agit dans le domaine de la formation à la non-violence active et pour la promotion d'une culture de non-violence.

L'association est membre du Département « Centres et mouvements » de la Fédération protestante de France et du réseau Eglise et Paix.

Elle est également membre du Comité de coordination du Service civil (C.C.S.C) et membre fondateur de la Coordination française pour la Décennie internationale de la promotion d'une culture de la non-violence et de la paix au profit des enfants du monde (2001-2010), qu'elle préside actuellement.

La branche française du MIR a son siège à Paris et déploie son action dans tout le pays au travers de ses groupes locaux et de l'action de ses adhérents.

Lire aussi : www.mirfrance.org

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <https://stopcolonies.fr/Mouvement-International-de-la-Reconciliation>